

En este libro se concentran largas horas de entrevista a dos convencionales constituyentes que representaron a buena parte del sector de derecha que participó en el proceso destinado a proponer a Chile una nueva Constitución: **TERESA MARINOVIC Y ROCÍO CANTUARIAS**.

Figuras controvertidas, ambas bien definidas en sus posiciones políticas, electas con la primera mayoría en sus respectivas listas, por muchos consideradas como las “damas de hierro” en la Convención Constitucional, se caracterizaron por abordar críticamente el funcionamiento de dicho órgano, así como las propuestas que se aprobaron en su seno.

En estas páginas, el lector podrá conocer la experiencia que vivieron estas dos convencionales, su opinión de las normas más controvertidas, algunas intimidades detrás de los personajes, su relación con otros partícipes del proceso, la doctrina que propugnan y su visión de Chile, e incluso sus temores frente a una futura y eventual persecución política.

Se trata, en definitiva, de un libro que recoge el testimonio de dos activas participantes del proceso político y social más importante que ha vivido Chile en los últimos 40 años y que, sin duda alguna, e independientemente del resultado final que tenga el plebiscito, marcará el futuro de nuestro país.

María José Olea Álvarez

LAS DAMAS DE HIERRO

Teresa Marinovic | Rocío Cantuarias



LAS DAMAS DE HIERRO | TERESA MARINOVIC | ROCÍO CANTUARIAS

MARÍA JOSÉ OLEA ÁLVAREZ

Prólogo de Axel Kaiser



María José Olea Álvarez es periodista de la Universidad Católica de Chile. Nació el 14 de diciembre de 1998 en Santiago, Chile.